

## **Información de World Archery Americas sobre el Campeonato Suramericano Abierto Guayaquil 2023**

World Archery Americas en coordinación con el Comité Organizador del Campeonato Suramericano Abierto Guayaquil 2023 decidió que, debido a que **en ninguna de las categorías el número de equipos registrados por las federaciones nacionales en la plataforma WAREOS llegó al mínimo requerido (3 países)** para que hubiese competencia válida para medallas, se procederá de la siguiente forma:

1. Para propiciar la realización de competencias por equipos que permitan la participación de la mayor de países posibles, se autorizará, excepcionalmente, y debido a que el Campeonato Suramericano no será un evento válido para ranking mundial, que se conformen equipos integrados por deportistas de un mismo país combinando arqueros registrados en WAREOS y en OPEN WAREOS.
2. En la conformación de los equipos tendrán prioridad los deportistas inscritos por sus federaciones en WAREOS. Es decir, si en una categoría hay 1 deportista registrado en WAREOS, y hay dos o más del mismo país registrado en Open WAREOS, el equipo estará conformado sin excepción por el arquero registrado en WAREOS, y por dos de los arqueros del mismo país registrados en Open WAREOS. La suma de los puntos para ranquear al equipo luego de la clasificación se hará tomando el puntaje del arquero registrado en WAREOS y los dos mejores registrados en Open WAREOS. Esta decisión se toma considerando el principio que siempre ha mantenido World Archery Americas de respetar a nuestras Federaciones Nacionales.
3. Se podrá conformar 1 solo equipo por país en cada evento.
4. En caso de que una federación no haya registrado a ningún deportista en WAREOS, y el país tenga 3 arqueros registrados en Open WAREOS, se autorizará un equipo del país. El equipo llevará el nombre del país, y no el del club o clubes que hayan inscrito a los arqueros.

Deseamos informar, además, que, aunque no se trata de un evento de ranking mundial, el hecho de que el torneo sea un evento que otorgará títulos suramericanos (solo en individual por no haber suficientes equipos), nos lleva a establecer que no se otorgará tiempo adicional por fallas de equipamiento, y se dispararán las series clasificatorias y de eliminación individual a razón de 30 segundos por flecha.



Sergio Font  
Secretario General